

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心 豊かで、学校や地域
を愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

二学期の始業式でした話です

長く感じた夏休みがあつという間に終わりましたが、有意義に過ごすことができましたか。また、この夏休み、計画通りに家庭学習や家の手伝いなどはできましたか。今日、こうやって全員が大きな事故やケガも無く、始業式を迎えることができました。大変うれしく思います。

この休み中、大変暑い日が続き、毎日のように熱中症警戒アラートが発令され、日によっては部活動の練習が制限された日もありました。まもなく体育大会の練習も始まります。こまめに給水するなど熱中症対策を行ったうえで練習にのぞんでください。

さて、今日から二学期が始まります。終業式でも話しましたが、一学期の反省をそれぞれ思い出し、この二学期、反省を生かしてがんばってください。この二学期は、9月14日には体育大会、11月には文化祭があり、また各学年も修学旅行や職場体験など大きな行事が控えています。学校の生活の中で、「がんばる時」「活躍する時」がこの二学期です。行事にしっかりと取り組むことで大きく成長していきます。皆さん一人一人のがんばりや活躍に期待します。

また、一学期に皆さんにアンケートをしましたが、皆さんのがんばりや素直な気持ちが結果に表れていました。例えば、「自分から積極的にあいさつをしますか」との問いにはほぼ全員が自分から挨拶をすると答えています。また、9割を超える人が「他の人に思いやりを持って接する」と答えています。この二学期、行事等で多くの人に接することも増えます。進んで挨拶を行うことをぜひ意識して下さい。また、行事や学校生活の中で学級、学年を超えて多くの人に思いやりを持って接してほしいと思います。そうすることで行事の成功につながります、一人一人も成長していきます。二学期もお互いのことを思いやって、みんなが仲良く過ごしさらに素晴らしい学校になるためにみんなでがんばっていきましょう。

二学期は一年の中で一番長い学期ですが、この二学期が皆さんにとっても、先生方にとっても、素晴らしい二学期となることを期待して、始業式のあいさつとします。

当分暑い日が続きます。

夏休みが終わったとはいえ、天気予報では当分暑い日が続く予報がでています。

※熱中症にならないために、以下のことを心がけてください。

- 朝食を毎日とるなど、規則正しい生活を送る。
- 毎日、水筒を持ってくる。 ○のどがかわく前に水分をとる。
- 気分が悪くなったら早めに周囲に知らせる。